



# 東風

長浜市立東中学校 学校報

☐TEL 62-0928 ☐FAX 63-9914

◆意欲 友愛 自律

令和4年1月1日

第9号

校長 東野 裕賢

●● ~2022年(令和4年)スタート~ ●●

## 新年の抱負「夢」に向かって「成長」の1年に!



新年、明けましておめでとうございます。生徒・保護者・地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

新たな年を迎え、生徒の皆さんはどのような「新年の抱負」を持ったでしょうか。今年の干支「寅」という字はもともと「演」が由来といわれ「人の前に立つ」、演と同じ読みの「延」から「延ばす・成長する」という意味があります。「1年の計は元旦にあり」と言われます。自分の「夢」に向かって、しっかりと

した「計」をもち、成長する1年になることを願っています。

さて、今日から3学期がスタートします。「有終の美をかざる」という言葉があるように、この学期は1年間の総まとめをする大切な時です。学習・運動・生活面など、個人とともに学年学級の様々な活動でどのように締めくくるのか、しっかりとイメージをもって新学期をスタートしてください。また感染症対策についても、気を引き締めなければなりません。自分たちの命・健康は自分たちで守る意識をもち、「今できること」に精一杯取り組む学期にしてほしいと思います。



## 学校評価「保護者アンケート」集計結果!

評価集計		1年	2年	3年	全体
学校経営	1 学校の教育方針や教育の重点を示し、その推進に努め、生徒や保護者に信頼される学校づくりに取り組んでいる。	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>
		81%	77%	81%	80%
学習指導	2 「確かな学力の定着」をめざした取り組みは、成果が上がってきている。	<b>B</b>	<b>B</b>	<b>B</b>	<b>B</b>
		68%	62%	73%	68%
生徒指導	3 学校や社会の決まり(時間を守る、挨拶をする、交通マナーを遵守する)を守る指導に努めている(規範意識の確立)。	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>
		78%	77%	82%	79%
特別活動	4 「いじめ問題」や様々な「トラブル」など。親身になって解決しようと努めている。	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>
		76%	80%	81%	79%
道徳教育	5 生徒は部活動に積極的に参加し、仲良く、目標を持って活動している。	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>
		85%	82%	80%	82%
保健指導	6 正義感や倫理観を育み、思いやりの心を育てる道徳教育が実践されている。	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>
		78%	81%	80%	79%
学校事務	7 健康安全の啓発に努め、病気や事故発生時の対応は適切である。	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>
		80%	81%	85%	82%
学校事務	8 学校の様子を伝える情報発信に努めている(学校だより・通信等)。	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>	<b>A</b>
		83%	82%	86%	84%

(評価：得点率 A：75%以上 B：50%以上 C：25%以上 D：25%未満)

保護者の皆様より、各項目で得点率75%を超え、全体的に肯定的な意見をいただくことが多く、本校が実践している日々の教育活動に評価いただいているものと感謝申し上げます。

しかし、「学習指導」「確かな学力の定着」を目指した取組については、昨年度同様、喫緊の課題であると改めて認識しました。今後、校内学校改善委員会で協議をすすめ、すべての生徒が「わかる」「できた」授業づくり、家庭学習との連携など、具体的な取組を進めていきたいと考えております。

# 人権週間～「認め♡愛(あい)♡」

世界人権宣言が採択された12月10日を最終日とする人権週間。本校でも、今年は「優しさ、思いやりをもって、お互いを認め合う」ことをテーマに人権学習を行いました。

12月8日(水)の講演会では、「性のあり方は『虹』～アタマで考え、ココロで感じるLGBT」として、ヴォーリズ学園こころセンター長の武藤様に講演いただきました。性の多様性について、基本的な内容からわかりやすく話をいただき、生徒はワークに取り組みながら主体的に学んでいました。



また、12月9日(木)には湖北ブロック人権教育の授業研究会が本校を会場に開催され、各学年で学活・道徳の授業を公開し参観いただきました。体験活動・話し合いなどを積極的に取り入れ、人権の意義・重要性の理解につながるような授業が展開されました。



1週間通して、自分と他の人権について考える貴重な学びの場となり、今後いかに行動にうつしていくのか問われます。

## 第76期 新生徒会「リーダー研修会」

1月より、3年生からバトンを受けた「第76期新生徒会」が発足します。12月24日(金)1月5日(水)には、新生徒会役員が「リーダー研修会」に参加しました。

生徒会活動のあり方についての講話を聞いた後、プロジェクト・アドベンチャーを活用した仲間づくりについて体験活動をしました。

その後、年間活動計画について、各専門部に分かれて具体的なプランを練りました。よりよい学校生活にするという共通目標に対して、積極的な取組が計画されています。



いよいよ新生徒会のスタートで、全校的な活動が期待されます。



1 January

# 行事予定



		主な予定	
1	土	元旦	年末年始休業
2	日		
3	月		
4	火		
5	水	生徒会リーダー研修会	
6	木		
7	金	3学期始業式	
8	土		
9	日		
10	月	成人の日	
11	火	3年実力テスト	
12	水	1年和楽器体験	
13	木		
14	金	学級委員認証式	
15	土		
16	日		
17	月		
18	火	1年カルタ大会 生徒会委員会	
19	水	茶道教室(3年) 避難訓練	
20	木		
21	金	新入生保護者説明会	
22	土		
23	日		
24	月		
25	火		
26	水	茶道教室(3年)	
27	木		
28	金		
29	土	立志式・2年保護者説明会	
30	日		
31	月		

\* 今後、感染症の状況で大きな変更もあります。